

校長室だより

中 緑 鷹

第 13 号

令和7年6月17日(火)

(発行者) 三苫 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め~基本的生活習慣のレベルアップ

○全力燃焼~過程(プロセス)重視

中体連総体 終了

大雨警報や避難指示の発令により、例年とは異なる開催となりましたが、日田市中体連総合体育大会が終了しました。生徒の感想を紹介します。

本校が出場した団体競技の結果は次の通りです。

【バレーボール】

1位: 東和クラブ 2位: 東部中 3位: 大山中

【バスケットボール】 予選リーグ敗退

1位: 南部中 2位: 三隈中

3位: 戸山中 3位: 東渓中・五馬中

【野球】 決勝トーナメント1回戦敗退

1位: 北部中 2位: 東部中・南部中

3位: 三隈中 3位: 東渓中・大明中

送迎や応援、ありがとうございました。

中体連の様子は学校HPでご覧いただけます。

バレー部 9年生 上原 芽依さん

決勝リーグの東和クラブとの試合ではレシーブがあまり上がらなかったので、東部中戦ではしっかり上げようと頑張りました。東部中との最終セットはこれで勝てば県体に行けるのだとワクワクしたり緊張したりしました。みんなといい試合ができる良かったです。

バレー部 8年生 渡辺 百華さん

レシーブやスパイクミスしても声を掛け合って諦めない姿を見てかっこいいと思いました。9年生にとって最後の中体連で、少し緊張している場面もあったけど、みんな声を出して全力を出すことができていたと思います。来年はほかのチームに勝って県体に行けるように協力して頑張ります。

野球部 8年生 河津 幸宏くん

中体連で頑張ったことが2つあります。1つ目は打席に入ったときに集中することです。バットに当たるかどうかは確率なので集中して打席に入りました。2つ目は守備です。少しエラーをしてしまったけど積極的に頑張ったと思います。来年に向けて頑張ります。

野球部 8年生 江田 悠隼くん

打席に入った時、ボール球に手が出てしまってヒットが打てないことがあるので、相手の投げるボールをしっかりと見ようと頑張りました。ヒットは打てなかったけど、しっかりとストライクの球を打てたので良かったです。ランナーコーチの声出しにも頑張りました。大きな声でランナーに指示を伝えられました。次は勝てるよう頑張ります。

卓球部 8年生 山本 実彩さん

彩さんと麻央先輩が県体に出場できますが、私は行けずに悔しいです。来年もあるので日々の練習に励みます。先輩が引退した後は、最高学年が私になるのでとても不安ですが、みんなを支えられるように精一杯頑張っていきます。

卓球部 9年生 竹田 聖也くん

僕は中体連に出ることができず、応援をしました。僕たち9年生は最後だったので悔しかったけど、女子2人が県体に行けるようになったので、これからも応援し続けたいです。

卓球部 7年生 矢幡 宝貴くん

みんなとも上手いと思いました。初めて試合をして負けてしまったけど、自分の新たな課題も見つかったし、他にも構え方や打ち返し方など基本的なところを教わって、「来年の中体連では絶対に1勝するぞ」という気持ちで日々の練習に頑張りたいです。

卓球部 7年生 黒川 彩さん

いろいろな学校から強い選手がたくさん集まっています。最初の試合ではあまり動けなかつたけど、これまでの練習を活かしてベスト8まで残すことができました。県体までに「こんなサーブやレシーブが来たらどうするのか」「どう打てば相手が困惑し自分の打ち易い所に来るのか」などを考え、備えておきたいです。

バスケ部 9年生 河津 地洋くん

応援してくれた方々、サポートしてくれた先生方、保護者の方々、ありがとうございました。僕は、チームが少しでも勝利に近づけるように自分にできることをたくさん頑張ってきました。残念ながら中体連では負けてしまいましたが、とても良い経験になりました。この経験を今後の学校生活に活かしていきたいと思います。

バスケ部 8年生 梅村 空弥くん

県大会に行けるように日々練習を頑張ってきました。スタートのメンバーにも入っていたので少しでもチームに貢献できるようにシュートやディフェンスの技術を高めてきました。結果は残念ながら1勝しかできなかつたけど、9年生といい思い出ができました。新チームでは「声を出すこと」「きびきび行動すること」「凡事徹底」を目標にしています。新人戦で良い結果が出せるように練習に励みます。